

2. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

17. November 1958

288/A.B.

zu 312/J

Anfragebeantwortung

Auf die Anfrage der Abgeordneten S p i e l b ü c h l e r und Genossen vom 22. Oktober d.J., betreffend Österreichische Salinen, teilt Bundesminister für Finanzen Dr. K a m i t z mit, dass ein Bericht oder eine Erklärung des Generaldirektors der Österreichischen Salinen Dr. Mitterauer nie erfolgt ist, nach welchen der Neubau der Sudhütte in Bad-Aussee eingestellt werden soll, die Stilllegung der Sudhütten Bad Ischl und Hallstatt bzw. die völlige Auflösung der Saline Hall, Tirol, beabsichtigt ist.

Der Ausbau der neuen Sudhütte Bad-Aussee schreitet rasch vorwärts und steht vor der Vollendung. Die hohen Investitionen, die vom Bund in den Salinen vorgenommen wurden, dienen gerade dazu, die Konkurrenzfähigkeit dieser Betriebe im Rahmen des Möglichen zu erhalten.

-.-.-.-,-